PROMENADE D'ÉTUDE AUTOUR DE MARTIZAY

La délégation de l'Indre des « Maisons paysanne des France » et les « Amis du Vieux Martizay « organisent en commun pour leurs adhérents une promenade d'étude commentée de maisons paysannes à Martizay et aux environs immédiats le dimanche 9 septembre après-midi. Rendez-vous devant l'église de Martizay à 14 h 30 pour la visite de l'église et de diverses maisons

paysannes, fermes et villages.

restés dans l'état, ou restaurés, ou en cours de restauration, un moulin sur la Claise et enfin les collections des Amix du Vieux Martizay dans la chapelle de Notz-l'Abbé. Transport par voitures particulières. Ce trajet étant un peu compliqué, il sera recommandé de suivre la voiture guide et, au départ de chaque étape, de noter les indications qui seront données.

Exposition de photographies

L'Associaton de sauvegarde des sites de Cluis organise avec le concours des « Maisons paysannes de France > une exposition d'une centaine de photos de maisons paysannes du sud de l'Indre. Beaucoup de ces photos ont été fournies par les services de l'Inventaire des Richesses de la France pour la région Centre. L'exposition a lieu dans une maison de la place du Marché à Cluis (33 km au sud de Châteauroux, sur la route D. 990 vers Algurande). Elle est ouverte pendant tout le mois d'août.